

Habedere!

Jugend mischt kräftig mit, gut so!

Der neue Jugendplatz lädt mit seinem vielfältigen Angebot zum Verweilen ein. Hier lässt es sich herrlich skaten, chillen, spielen und feiern!

Unser Ziel war es, dass dieser Ort euren Wünschen, Ideen und Bedürfnissen gerecht wird und ihr hier gerne seid. In Workshops mit PlanerInnen und Fachleuten wart ihr im Frühjahr 2014 deshalb eingeladen, Ideen für den neuen Jugendplatz aktiv einzubringen und bei Aktionstagen im Sommer gemeinsam umzusetzen.

Die starke Beteiligung hat gezeigt, wie dringend der neue Jugendplatz gewünscht und benötigt wird. Beeindruckend, mit wieviel Herzblut ihr aktiv tolle Vorschläge, Ideen und Gestaltungsmöglichkeiten erarbeitet habt – dafür ein großes Dankeschön an alle Beteiligten!

Danke an:

Kai G., Lukas S., Philipp A.,
Kenneth A., Theodor F.,
Adnan K., Stephan L.,
Nicolas S., Keshava H.,
Stephan T., Dominique S.,
Patrick H., Martin F.,
Keanu V., Veit Z., Paul H.,
Richard K., Omer G.,
Necati B., Süleyman A.,
Abdul S., Timir C.,
Jasmin F., Lukas K.,
Johannes W., David H.,
Elias F., Elias S., Orhan C.,
Peter L., Fabian G.,
Elias G., David H., Kai H.,
Tim H., Christine G.,
Melisa P., Rabia T., Asli S.,
Rukiye B., Elena M.,
Yakup A., Sebastian S.,
Sabrina K., Chiara D.,
Umut D., Pascal E.

Jugendplatz Lustenau

Ein Projekt im Rahmen des Spielraumkonzepts der Marktgemeinde Lustenau.

Projektbegleitung: Bettina Fitz, Markus Waibl, René Schreiber, Kurt Fischer, Janine Gozzi, Martin Fitz, Christine Vetter, Annemarie Felder, Roman Zöhrer, Kerstin Hofer, Günter Weiskopf, Julia Kick, Sigi Ramoser, Stefanie Herbst, Julian Schnaible

Marktgemeinde Lustenau

